

FDP Büdingen

DANKE FÜR IHRE STIMME!

13.04.2011

Die Büdinger Liberalen bedanken sich bei all ihren Wählerinnen und Wählern für ihre Stimme!

Jede Stimme ist ein Ansporn, sich in den kommenden 5 Jahren engagiert einzusetzen.

Für den Ortsbeirat Büdingen hat Anneliese Geiß ein erfreuliches Ergebnis erzielt und wird in diesem Gremium weiter arbeiten.

Das Gesamtergebnis für die Stadtverordnetenversammlung ist allerdings enttäuschend. Über fünf Jahre hin haben die 4 liberalen Stadtverordneten und ihr Magistratsvertreter sachlich und entsprechend vorbereitet die vielen großen und auch kleinen Aufgaben bearbeitet.

In den Fachausschüssen haben sie ihre Kompetenz eingebracht, in vielen Sachfragen wurden Kompromisse mit den FDP-Vertretern einstimmig beschlossen. Insbesondere in den Haushaltsberatungen waren die Liberalen engagiert und arbeiteten zielorientiert für einen genehmigungsfähigen Haushalt. Denn nur dann, wenn ein Haushaltsplan vom Landrat genehmigt ist, dürfen „Wünsche“, für die im Plan Mittel zur Verfügung stehen, erfüllt werden. Bei diesen ganzen Diskussionen und Arbeitssitzungen konnte man von den Wahlgewinnern - Grünen und Freie Wähler - nicht viel Richtungsweisendes erfahren.

Im Haushaltsplan für die kommenden fünf Jahre müssen sie Farbe bekennen: Wo wird weniger ausgegeben bzw. mehr eingenommen, um den Sportplatz und Verkehrsträume wahrzumachen? Oder ist es doch so, dass der Kämmerer Spamer die Einnahmen spitz rechnete, die Ausgaben großzügig? Dann hätten die Stadtverordneten in den vergangenen fünf Jahren unnötig viel Zeit und Arbeit investiert. Viele unerledigte Maßnahmen hätten in der Großgemeinde Büdingen abgearbeitet werden können.

Die Glaubwürdigkeit von politischer Arbeit eines Bürgermeisters, der für alle da sein will

und soll, nimmt so Schaden.

Der neuen Stadtverordnetenversammlung steht viel Arbeit bevor, den unterschiedlichen Erwartungen der Bürger gerecht werden. Der FDP- Vertreter wird dazu seinen Beitrag leisten.